



令和7年度

キッズルーム丘の上

仁医会託児室

たくじたより (5月号)

さわやかな風に、暖かい日差し。戸外遊びやお散歩が楽しい季節になりました。戸外には「ちょうちょ?どこ?」「タンポポあったね」「見て〜!」と子ども達が夢中になるものでいっぱいです。自然に触れたり、砂遊び等の感覚遊びをしたりして楽しんでいきたいと思います。たくさん五感を刺激し、好奇心を育み、感動を知り、豊かな感受性を育てていきたいです。



自然に触れる



砂遊び



戸外で遊ぶ



交通安全の指導



「右、左、右、手をあげて渡ります」散歩の中で繰り返し伝えていくことで、子ども達も覚えてきました。また、交通安全をテーマにした絵本を読み、交通ルールも伝えています。ご家庭でも、お子様と一緒に交通ルールについて確認してみてくださいね。



5月のうた・手遊び

「こいのぼり」
「しゃぼんだま」
「あたま かた ひざ ポン」

こどものほっこりエピソード

「鼻きれいきれいするよ」「きれいになったね」と声を掛けると「は〜い」と返事をしたり、手を上げたりしてくれる子ども達。「かわいい子〜!」にも元気に手を上げてくれて、託児室にたくさんの笑顔があふれています。



「こどもの日」

1948年に「こどもの人格を重んじ、こどもの幸福をはかるとともに、母に感謝する」お休みの日と決められたそうです。こどもの成長をお祝いするだけでなく、お母さんも感謝される日。お母さんだけでなく、お父さんも一緒に感謝すると家族の絆がもっと深まりそうですね。

